
司会

・必要に応じた柔軟な定期巡回サービスの提供がされている

・定期巡回随時対応サービスは良いサービスだと思います。引き続きご支援宜しくお願いします。

・介護職・看護職の協働による一体的なサービス提供はしっかりとできていると思います。

・誰でも安心して暮らせるまちづくりへの参画では、良いサービスだがケアマネが理解できていないのではな

いか？

・在宅生活の継続に対する安心感に対しては「対応が良く安心できる。」とあります。

マスク、フェイスシールド、アルコール消毒、手洗いの徹底、ガウン、グローブ、スリッパ、キャップ(必要時)

を使用する。

3．自己評価外部評価について

以下、ご意見をいただきました。

・感染経路は飛沫感染が多い。マスク、フェイスシールド、ガウン着用により近距離・対面での接触を可能な

限り避ける。

・換気をされているところの感染が少ない。→必ず窓を開ける等して換気を十分にした上で

サービスを開始する。

・濃厚接触者・陽性者のお宅を訪問する場合の介護士の防護策

・要介護度別、定期訪問件数の報告。

・定期巡回を選択された理由の掲載。

2．新型コロナウイルス感染対策

・オミクロン株の感染経路を調査した結果報告を踏まえ、以下の感染対策を新たに決定しています。

・別紙の通り2022年9月から2023年2月までの運営状況報告。

・定期巡回・随時対応型訪問介護看護の現状について報告。

・新規件数の報告。

・利用者数と疾患名の報告。

・コール件数と出動件数の推移の報告。

1．運営状況報告

開催月日    ：令和5年  3月30日(木)

第2回  定期巡回・随時対応型訪問介護看護介護医療連
携推進会議  議事録

グッドライフケア24（港）  管理者：小田島  香

2022年度  第2回介護医療連携推進会議について新型コロナウイルス感染拡大防止のため、

書面開催といたしました。



書面開催のため、直接ご意見をお聞きすることができておりませんが、オンライン開催等も視野にいれ、

意見交換ができるよう検討したいと思います。

次回の介護医療連携推進会議は2023年9月頃を予定しています。

詳しい日程が決定しましたら皆様にお知らせいたします。

・よくある質問、参考になりました。今後とも、宜しくお願い致します。

・継続されている事に感謝申し上げます。ケアマネとして在宅ケアを継続するための選択肢としてとても必要

なサービスと思うのですが、どうしても入室するヘルパーさんの顔が変わることになじめない(不安になる)

利用者もあるので、なかなか難しいなと感じています。

訪問看護師にて実施し連携いたします。

Q．1回何分、1日に何回まで訪問可能ですか？

A．1回の訪問で30分程度までお受けできます。訪問回数につきましてはご利用者様の状態(要介護度等)と

アセスメントに基づきご提案させていただきます。

意見

4．質問

Q．看護が医療保険でも定期巡回で対応可能ですか？

A．はい、ご利用可能です。また月1回のアセスメントにつきましては介護保険、医療保険に限らず、弊社の
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